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Scuole primarie a Catena, nessun allarme  
La prima classe delle primarie ci sarà perché è stato raggiunto il numero degli iscritti. 

Villorba. La prima classe della scuola primaria “Guglielmo Marconi” ci sarà. Il numero  degli iscritti è stato 

raggiunto e confermato dalla direzione scolastica a Francesco Soligo, sindaco di Villorba. “Come spesso ac-

caduto negli ultimi anni - sottolinea il sindaco - , le iscrizioni arrivano anche dopo i termini per le pre iscrizioni. 

Avrò modo si rispondere in sede di Consiglio Comunale all’interpellanza depositata dalla minoranza, per ora 

anticipo che proprio un’oculata amministrazione del patrimonio immobiliare scolastico comunale permette, in 

una generale situazione demografica difficile, di attrarre l’attenzione di nuove famiglie grazie proprio a spazi e 

servizi adeguati alle loro esigenze. Lo dimostra anche, come sottolineato nella comunicazione ricevuta dalla 

dirigenza scolastica, che il numero complessivo delle iscrizioni pervenute all’Istituto Comprensivo ha avuto un 

lieve incremento”.
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